

40e anniversaire de Pizolub

Tout proche du redressement...

RAD

Port-Gentil/Gabon

LA nouvelle direction générale de la société de formulation des lubrifiants est en passe de réussir sa mission: le redressement de Pizolub .

LA société de formulation des lubrifiants, Pizolub, créée le 15 septembre 1978, dans le cadre des PID/PIH (Provision pour investissements diversifiés/Provision pour investissements hydrocarbures) financés par l'État, a commémoré son 40e anniversaire samedi dernier sur son site.

La cérémonie s'est déroulée en présence du gouverneur, Patrice Ontina, du directeur de cabinet du ministre du Pétrole, Francine Kezet et de plusieurs autres personnalités invitées. Au bord du gouffre financier pour avoir perdu quelques années plus tôt plus de 60% de son chiffre d'affaires, Joël Pono Opape et tout le comité de direction ont réussi quasiment un tour de force, en ramenant le déficit dans des proportions raisonnables. Dans trois mois environ, a d'ailleurs annoncé le directeur général, l'entreprise mettra sur le marché, en guise de cadeau de nouvel an, un produit de qualité "exceptionnelle, à un prix défiant toute concurrence". " Avec le système de traitement des bidons souillés, nous avons pu réaliser 12 tonnes de matière première. Nous allons produire 40 mille bidons et tous les Gabonais pourront acheter au prix du vrac (des marchandises qui ne sont pas emballées ou arrimées) le produit issu de Pizolub, l'équivalent de tous les grands marketeurs », a-t-il souligné.

La réussite de la direction générale, dira l'orateur, s'appuie sur un projet qui tient compte de la vision du président de la République, élaborée par une équipe de femmes et d'hommes compétents et intègres, sous la conduite du DG lui-même, un ingénieur en génie civil.

Pizolub SA, selon Joël Pono Opapé, présente une dou-



Photo : RAD

Le directeur de cabinet du ministre du Pétrole lors de son allocution.

ble originalité. D'une part, il met en œuvre un vaste projet humaniste, " la prospérité partagée avec tous les Gabonais" cher au numéro un gabonais. " Cette ambition s'accompagne aussi d'une volonté de réflexion sur les finalités politiques et sociales des pratiques économiques" a-t-il soutenu.

La seconde originalité du projet de redressement " Pour une prospérité partagée" réside en ce qu'il est, du début à la fin, imaginée et mise oeuvre par des Gabonais ouverts, mais qui ont décidé, d'après lui, de prendre en main leur propre destin et ne veulent plus attendre leur salut des autres, sans bien sûr refuser d'aller dans le sens de l'universel.

Mais le projet de redressement en cours d'exécution, estime Joël Pono Opape, pour acquérir sa dimension internationale pour sa compétitivité et sa croissance, Pizolub a besoin d'accords de coopération avec les marketeurs mais également d'un appui financier pour : le renouvellement des investissements, le redéploiement du domaine d'activité stratégique commerciale, le renforcement et l'optimisation de la production, l'optimisation des ressources humaines, la mise en place d'une unité de traitement et recyclage des huiles souillées ainsi qu'une unité d'embidonage semi-automatique.

" Pizolub connaît des difficultés depuis quelques années. Mais cet événement donne l'occasion de croire en son avenir, elle qui a su

relever les défis liés aux différentes conjonctures" a déclaré Francine Kezet,

confiante de ce que les différents projets auront réussi à remettre la boîte

sur le bon rail et servir les générations à venir. Cette étape protocolaire était sui-

vie d'une visite guidée des installations bâties sur une superficie de 28300 m2.



Photo : RAD

Une séance de la visite des installations de Pizolub.



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 2018

PAS DE LOIS SANS NOUS  
NE LES SUBISSONS PLUS,

**Votons les!**

Je vote une femme

#Soyonslechangeement

4 patrons en 40 ans

RAD

Port-Gentil/Gabon

EN 40 ans, Pizolub n'a connu que quatre directeurs généraux. A savoir: Jean-Claude Levrague (Septembre 1978 - Mai 1993) ; Pierre Ripol (Octobre 1993 à juin 1998) ; Lucien Ozouaki, premier gabonais (Juin 1998 -mars

2018) ; et depuis le 8 mars 2018 à ce jour : Joël Pono Opape, gabonais également.

L'actionnariat de la société Pizolub est reparti comme suit: État gabonais (52,83% des parts) ; Engen Gabon (28,15% des parts) ; Total Gabon ( 10,28% des parts) ; Libya Oil Gabon ( 8,72% des parts) ; Autres gabonais (0,02% des parts).

PLUS D'INFORMATIONS

+241 01 74 60 12

milleetune16@yahoo.com

contact@mille-et-une.com

L'appel des Mille et Une